

Midi Libre

Edition Ales

jeudi 9 octobre 2025

HAUTES CÉVENNES / PAYS DE CÈZE

AU FIL DES COMMUNES

Chambon

LA ROUTE DU POUJOL EN COURS DE RESTAURATION

Le chemin communal du Poujol part, du côté ouest de Landiol sur Génolhac. Du côté est, il rejoint la RD29, dite de Chamborigaud à Peyremale, après avoir desservi Le Poujol, Chamboverné et les chemins des lieux dits Rigal et Gagnages. Sa chaussée et ses murs ont été fortement endommagés par le passage excessif de véhicules parfois inadaptés lors de la fermeture du pont de Chamborigaud à la suite de son effondrement. Si la recherche de financements puis les formalités ont quelque peu retardé les réparations, le chantier est désormais ouvert. Au niveau de Chamboverné l'enrochement qui a dû être réalisé pour éviter l'effondrement est quasiment terminé. L'entreprise chargée des travaux s'applique maintenant à réaliser des formes de pentes pour diriger efficacement les eaux de ruissellement afin de consolider la plateforme. Le revêtement sera ensuite réalisé en enrobé à chaud.

